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Solicita a instalação de redutor de
velocidade (quebra-molas) na MS-147,
no Município de Fátima do Sul.

 

Deputado Zé TeixeiraAutor:
Indicação Tipo:

________________Ass. Protocolo:
___/___/______Data Arquivo:

22/08/2023Data Leitura:
Projeto:
Processo:

04136/2023Protocolo:

INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor PEDRO ARLEI CARAVINA, solicitando a instalação de redutor de velocidade
(quebra-molas) na MS-147, no Município de Fátima do Sul.

Plenário Deputado Júlio Maia, 22 de agosto de 2023.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(138/2023)

JUSTIFICATIVA

A MS-147 possui tráfego intenso e perigoso também, devido ao abuso de velocidade
praticado por muitos condutores de veículos, principalmente no trecho em que
atravessa o município de Fátima do Sul. Diante disso, há a necessidade de instalação
de quebra-molas, conforme esclarecem e reivindicam os Vereadores Laurindo Barba e
Michel do Ceará, no Requerimento n° 126/2023.

Os Edis buscam a segurança dos cidadãos que percorrem diariamente o trecho da
citada Rodovia Estadual, nas proximidades da residência do Senhor Edinho Peixoto,
considerando que no segmento existem residências, comércio e não há segurança
viária, constatando a urgente necessidade da instalação de redutores de velocidade
em pontos estratégicos.
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A instalação dos quebra-molas oferecerá mais tranquilidade aos moradores da região,
bem como aos usuários da via, e atenderá também aos anseios dos cidadãos que
poderão trafegar pela MS-147 com maior segurança. Assim, pedimos por providências
no atendimento à reivindicação.

 


